

INFORME PUBLICACIONES OFICIALES ABRIL 2025

POR JOSE JIMENEZ RAMIREZ

Hospital Provincial General Santiago Rodríguez conmemora el Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo



Santiago Rodríguez, 2 de abril de 2025 – En el marco del Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo, el Hospital Provincial General Santiago

Rodríguez, el Centro Diagnóstico y la Dirección Provincial de Salud se unieron para reafirmar su compromiso con la inclusión, el respeto y la sensibilización sobre el Trastorno del Espectro Autista (TEA).

A través de esta conmemoración, las instituciones de salud buscan promover un mundo más comprensivo y accesible para las personas dentro del espectro autista, fomentando el respeto a la diversidad y la eliminación de barreras que dificultan su desarrollo e integración.

Este día representa una oportunidad para generar conciencia en la sociedad y recordar la importancia de construir espacios donde todas las personas sean aceptadas, valoradas y respetadas.

Hospital Provincial General Santiago Rodríguez conmemora el Día Mundial de la Salud con mensaje de compromiso y bienestar



7 de abril de 2025

Sabaneta, Santiago Rodríguez. – En conmemoración del Día Mundial de la Salud, celebrado cada 7 de abril, el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez reafirma su compromiso con el bienestar de la población, destacando la importancia de promover una atención médica digna, equitativa y centrada en el ser humano.

Bajo el lema propuesto por la Organización Mundial de la Salud para este año, “Mi salud, mi derecho”, el centro de salud resalta la necesidad de garantizar el acceso universal a servicios de salud de calidad, así como a condiciones de vida saludables para todas las personas, sin importar su condición social, económica o geográfica.

La directora del hospital, Dra. Lourdes Verónica Perdomo, expresó que esta fecha representa una oportunidad para reflexionar sobre los logros alcanzados en materia de salud en la provincia, así como los desafíos que aún persisten. “Nuestro compromiso sigue firme en brindar una atención humana y oportuna a cada paciente que llega a nuestro centro, priorizando la prevención, la educación sanitaria y el respeto a los derechos de todos”, afirmó.

Durante la jornada, se promovieron mensajes alusivos a la importancia de la salud como un derecho fundamental, y se compartieron orientaciones preventivas con pacientes y colaboradores del centro. Además, se hizo un llamado a la población a mantener hábitos saludables y acudir oportunamente a los servicios médicos disponibles.

Con esta conmemoración, el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez se une a la comunidad internacional para recordar que la salud no es un privilegio, sino un derecho de todos.

Psicólogas del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez son reconocidas por su labor en el Día Mundial del Psicólogo



7 de abril de 2025

En el marco de la conmemoración del Día Mundial del Psicólogo, la Dirección Provincial de Salud (DPS) de Santiago Rodríguez, dirigida por el Dr. José Tuero (Tachy), reconoció la labor de varias profesionales del área de la psicología de dicha provincia

Las psicólogas homenajeadas fueron la Licda. Niberka Torres, encargada del Departamento de Salud Mental, la Licda. Katia Rodríguez y la Licda. Andrea Rodríguez, quienes también forman parte del equipo de salud mental del hospital.

Este reconocimiento resalta el compromiso, dedicación y valiosa contribución de estas profesionales en la atención psicológica y el bienestar emocional de los pacientes y la comunidad en general.

La Dra. Lourdes Beronica Perdomo directora del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez felicitó a las psicólogas por este merecido reconocimiento y reafirmó su apoyo a la labor que desempeñan día a día en favor de la salud mental.

Hospital Provincial General Santiago Rodríguez inicia proceso de remozamiento para mejorar sus instalaciones



11 de abril de 2025

Con el objetivo de ofrecer un entorno más seguro y confortable tanto para los usuarios como para el personal, el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez ha iniciado un amplio proceso de remozamiento en sus instalaciones.

Entre los trabajos que se están ejecutando se encuentra el sellado del techo, pintura de toda las areas y otros arreglos que permitirán mejorar significativamente la infraestructura del centro de salud. Estas acciones buscan garantizar una mejor experiencia a los usuarios y contribuir al fortalecimiento de los servicios que ofrece el hospital.

La directora del hospital, Dra. Lourdes Berónica Perdomo, expresó que estos trabajos forman parte del compromiso continuo de brindar atención en condiciones óptimas. “Estamos trabajando para que nuestros espacios estén a la altura de la calidad humana y profesional que ofrecemos cada día. Este remozamiento es una muestra del esfuerzo por dignificar la salud en nuestra provincia”, afirmó.

El remozamiento se lleva a cabo sin interrumpir los servicios médicos, bajo una planificación que permite seguir brindando atención oportuna a la población. El personal y los visitantes han mostrado satisfacción ante los avances, valorando positivamente el compromiso con el mejoramiento del centro.

Con estas mejoras, el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez reafirma su misión de ofrecer servicios de salud con calidad, calidez y seguridad, en beneficio de toda la comunidad.

Hospital Provincial General Santiago Rodríguez realiza Curso sobre Gestión del Talento Humano



15 de abril de 2025

En la mañana de este martes, se llevó a cabo en el salón de reuniones del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez el Curso sobre Gestión del Talento Humano, dirigido a los encargados de departamentos, enfermeras y demás colaboradores del centro de salud.

La jornada formativa fue impartida por la Licda. Yamil Rodríguez, facilitadora del Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP), con el objetivo de fortalecer las capacidades del personal en áreas clave relacionadas con el manejo y desarrollo del capital humano dentro de la institución.

Este tipo de iniciativas forman parte del compromiso del hospital con la capacitación continua de su equipo, promoviendo una cultura organizacional más eficiente, humana y orientada a resultados.

Hospital Provincial General Santiago Rodríguez activa Comité de Emergencias y Desastres por motivo de la Semana Santa



17 de abril de 2025

Con el objetivo de garantizar una respuesta oportuna y eficaz ante cualquier eventualidad durante el asueto de la Semana Santa, el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez activó su Comité de Emergencias y Desastres.

El comité estará operando de manera continua desde el Jueves Santo hasta el Domingo de Resurrección, como parte del plan preventivo que ejecuta el centro de salud en coordinación con las directrices del Servicio Regional de Salud Cibao Noroeste y el Ministerio de Salud Pública.

La directora del hospital, Dra. Lourdes Berónica Perdomo, indicó que se han tomado todas las medidas necesarias para fortalecer la capacidad de respuesta del centro, incluyendo la disponibilidad de personal médico, insumos y equipos, así como la habilitación de áreas estratégicas para la atención de posibles emergencias.

Asimismo, se exhorta a la población a actuar con prudencia, evitar excesos y seguir las recomendaciones de las autoridades para preservar la vida y la salud durante este período.